

+ Trabajo, la mejor estrategia electoral, dice dirigente del PRI HERMOSILLO, Son., 19 de Febrero de 2017.- A fin de brindar las herramientas necesarias para el desarrollo de habilidades analíticas y operativas, la Federación de Trabajadores de Sonora (CTM) inició el Diplomado “Hagamos Política”.

El Secretario General de la organización sindical, Javier Villarreal Gámez, dijo que el valor de este diplomado será fundamental para no solamente hacer política, sino hacer una mejor política en favor de los Trabajadores y las clases más desprotegidas.

“No debemos olvidar que el propósito de estar aquí, es potenciar los esfuerzos de nuestra organización con los de nuestros representantes populares, con los de nuestro partido, y que nos permitan aportar y diseñar propuestas de políticas públicas que cuenten con la visión de los trabajadores, quienes a final de cuentas son los que generan la riqueza y se encuentran muy desprotegidos”, señaló.

El también Diputado local, agregó que debemos de utilizar los instrumentos que nos da la política para transformar y romper ese círculo vicioso de bajos salarios, severo endeudamiento, estrés, Adicciones, violencia y depresión y convertirlo en un círculo virtuoso.

TRABAJO, LA MEJOR ESTRATEGIA: PRI

Por su parte, el Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Gilberto Gutiérrez Sánchez, quien fue el encargado de inaugurar el diplomado, explicó el calendario electoral que ya ha sido establecido por los organismos electorales oficiales. Reconoció el trabajo y organización que tiene la CTM y destacó la fuerza que representa para el partido.

“Yo creo que las estrategias electorales más efectivas a la hora de los procesos, son el trabajo arduo y constante y eso es precisamente lo que la CTM está demostrando con éste diplomado” indicó.

CTM enseña a hacer política en diplomado

Escrito por Comunicado

Domingo 19 de Febrero de 2017 18:58

Gutiérrez Sánchez recordó las experiencias y aprendizajes de elecciones pasadas. “Hacer política es estar comprometido con una causa, y la causa del PRI es luchar por reducir la desigualdad, por ello hemos logrado recuperar la confianza del electorado, porque hemos sido capaces de presentar plataformas serias”.

El Director del Instituto de Capacitación, Competitividad y Relaciones Laborales del Estado de Sonora, Vicente Solís Granados, recordó que la realización de este curso con valor curricular es resultado del compromiso establecido en el Pleno Estatal realizado en Ciudad Obregón, el pasado mes de Diciembre.

“Estamos cumpliendo con los principios básicos de nuestra organización, ya que la lucha política se menciona antes que la sindical, ya que se considera el camino para la conquista de los derechos de los trabajadores a través de los espacios en las cámaras y organismos gubernamentales”, indicó.

El diplomado durará 144 horas y entre los temas que se encuentran Modelo de Organización, mercado electoral, imagen y normatividad jurídica electoral, entre otros. mes New Roman"; mso-bidi-theme-font:minor-bidi;mso-ansi-language:ES-MX;mso-fareast-language: EN-US;mso-bidi-language:AR-SA'>2015: 709.4 millones de pesos.